

Destacan importancia para democracia en Cuba vínculo delegados-electores (+Foto)



Acosta asegura que Cuba se prepara para desarrollar con éxito este proceso de rendición de cuentas, en el aniversario 50 de la instauración de los órganos locales del Poder Popular. Foto: Jorge Pérez González

La Habana, 13 sep (RHC) El secretario de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba (Parlamento), Homero Acosta consideró este viernes que la rendición de cuentas del delegado a sus electores fortalece el modelo democrático de la nación.

Afirmó que los representantes, «nominados directamente por los ciudadanos, no por un partido político», están sometidos de manera periódica al escrutinio de los votantes, lo cual es clave para garantizar la participación continua del pueblo en el ejercicio del gobierno.

En conferencia de prensa en el Capitolio Nacional, sede del Legislativo, el también secretario del Consejo de Estado reiteró que este proceso es una de las singularidades del modelo democrático y

participativo cubano.

“Nuestro sistema electoral no termina con el ejercicio del sufragio en las urnas, sino que ese proceso de vínculo, de intercambio y de valoración de la gestión de los representantes es permanente”, aseveró Acosta.

Foto: ANPP

Image not found or type unknown

Luego de posponerlo en 2023, el Consejo de Estado convocó recientemente al proceso de rendición de cuentas del delegado a sus electores, que se desarrollará del 20 de septiembre al 15 de noviembre de 2024.

Se trata del primero del actual mandato, que comenzó en diciembre de 2022, y por tanto el estreno para alrededor del 50 por ciento de los delegados renovados entonces.

De acuerdo con las consideraciones de Acosta, se desarrollará en un contexto económico y social muy complejo, consecuencia, entre otros factores, de los “efectos acumulativos de la política genocida” de los Gobiernos de Estados Unidos contra la isla.

“Resulta un gran desafío y en virtud de ello nos preparamos para desarrollarlo con éxito, en el marco del aniversario 50 de la instauración de los órganos locales del Poder Popular”, aseguró. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/365108-destacan-importancia-para-democracia-en-cuba-vinculo-delegados-electores-foto>



Radio Habana Cuba